

文理スクールは 高校別

#予習をさせない #ホームルームのある塾

**定期テスト対策
+ 苦手教科克服
の為の大勉強会!**
期間: **5月25日(日)まで**

～来校プレゼント～

- ①クオカード500円分
※体験最終日に進呈
- ②お菓子・ジュース
- ③学校別定期テスト対策のプリント(国語)

にも **徹底対策**



学校別指導

高校別の進度レベルに合わせて手取り足取り指導します



5教科対応

全ての入試科目に特化したプロ講師が授業&質問対応



お菓子食べ放題

ホームルームやイベントにはお菓子設置!持って行って下さいよ!



受験対策

定期テストだけじゃない、入試問題や共通テストを徹底解説

自習室完備

いつでも利用可能なパブリックスペースで集中!おしゃべりは禁止よ!

お友達も誘って参加してね!



5教科授業!～あなたの塾には**国語の生授業**はありますか?～

学校別対策は毎週!授業料は相場の**3割引以上!**少人数授業で徹底指導!

アットホームなホームルームのある塾!自習室完備で毎日質問専用の先生がいる!

合格実績増加中!!(主な合格実績)

名古屋大学/名古屋市立大学/名古屋工業大学/岐阜大学/滋賀大学/静岡大学/
愛知県立大学/青山学院大学/中央大学/立教大学/立命館大学/関西学院大学/
関西大学/同志社大学/愛知大学/中京大学/南山大学/中部大学/藤田医科大学/
名古屋外国語大学/岐阜聖徳学園大学/名城大学

地元国公立、地元私大 関東関西私立に強い実績アリ 推薦対策もいたします

マンインクワッシュ・グループ

BUNRI
大学受験予備校

学間に王道をつくります

文理スクール

(名古屋本校) **052-581-6235**

お申込みは Instagram・WEB・お電話から!!
ホームページは右のQRからアクセスできます



文理スクール



無料授業体験学習!



随時
受付中!

【授業+学校別英・数・国対策+質問コーナー-無料体験可】

もし体験後に入会すると

特典
1

**入会金
2万円引き**



他塾に通っているが、乗り換えたいけれども、当月の授業料払ってしまったからなあ!という人はその分を文理が負担します!
※最大4万円引き

特典
2

**5月分
授業料
プレゼント!!**



2025年合格
合格体験記



合格体験記

01

黒川裕太くん
名古屋西高校
南山大学法学部
愛知大学法学部

合格体験記

02

加藤宗大くん
瑞陵高校
名古屋大学医学部

合格体験記

03

野々垣伶香さん
松蔭高校
同志社大学社会学部

合格体験記

04

桑原葵さん
名古屋西高校
藤田医科大学医療科学部

合格体験記

05

安田忍くん
中村高校
南山大学経営学部

学びの場としてはもちろん、個人的には受験期というストレスがものすごく溜まる期間でも、文理の先生方は授業の中で様々なアドバイスやユーモアを交えて話してくださるので、ストレスを感じずに過ごすことができました。自分は、特に国語が大の苦手で、学校の友達に、本当に日本人なのかと冗談でいじられるほどでした。しかし、文理で国語の授業を受けて以来徐々にできるようになっていきました。古文の助動詞の覚え方など、学校では教えられないような覚え方で楽しく覚えることができました。合宿で、国語の必要なことを集中して詰め込むことができたのもよかったです。

僕は7月末まで部活をやっていたので引退までは来れる日は文理にきて授業、来れない日は映像で授業を受けていました。夏期講習からはしっかりと対面で授業を受けていました。僕は授業が取り放題になるアコースにしていたので授業の体験に参加して自分でないなと少しでも思ったらその授業をとるようにしていました。数学・物理をメインに授業を受けていてどちらも受験のラスト1秒まで必要となるものでした。というのも授業でやった内容とはほぼ一緒の問題が出題されて本番解くことができました。本当にあれがなかったらどうだったんだろうって感じてます。文理の授業でもよかったです!

私は高校2年生の夏に文理に入り、英語と国語の授業を受けていました。授業では問題の解き方や勉強の進め方など一からさまざまなことを教えてもらいました。ほかに毎週共通テスト英語長文のあとに単語熟語テストをやっていました。自分でやると予定通り進まなかったりするので、やってよかったなと思います。私は文理の授業以外で問題を解くことがあまりなかったのですが、文理の授業で確実な力がついたと思います!あとは、文理のアットホームな雰囲気すごくよかったです。私は文理に入った時、志望校も決まっていない!勉強の進め方もわかりませんでした。でも定期的に面談をしたり、面談以外でも気にかけて声をかけてくださるので、不安なことがあるとすぐに相談できました。だから志望校に向けてひたすら勉強することができました。本当に文理に入ってよかったです!

私は家で集中して勉強することが出来なかったし、やる気も出なかったりやハイときと塾に行きました!やる気のないときに塾なんて...って感じだけど、不思議と塾に行くが高確率でやる気もめっちゃ出るんです(笑)たまに出ないときもあつたり、そのときはチューターさんと先生と軽く話をしたりしてやる気を出しました!授業もとても良く、ただただ書いて書いて...という受け身の授業ではなく、先生が教室を回って解法を直接教えるのではなく、間接的に教えて下さったり、ちゃんと理解できているか生徒に前問当てた問題をまた同じような問題で同じ生徒に当てたりしていました。ちゃんと生徒をひとりひとりみてくれる先生たちばっかりなので、授業が全然退屈じゃなかったです!

僕にとって文理スクールは合格への道筋を描くように毎日通っていました。みんな初めは何も分からないことだらけなので、今何をどうするか、何がダメで何がいいのか、等の受験に役に立つ情報を貰っていたことで、第1志望にいくん近づいていきました。1つ例を上げると、赤本の取り組み方についてです。いつからやればいいのか?進め方は?どんなだけの量をこなせばいい?僕にはこんなに疑問がありました。でも授業を出たり、北野先生に聞いたりしたら不安なんか何一つなく赤本を進めていきました。もちろん授業も良く、入試方式が違う入達も役に立つ授業があったり僕達を手厚くサポートしてくれました。

